

Con tutiplén soberanía

Publicado por: JoelFortunato

Publicado el : 26-12-2013 2:40:52

CON TUTIPLÉN SOBERANÍA (Texto Neosurrealista)

El cuello del deseo
se ha enamorado lloviendo
de la imagen tatuada
en la nube sin dueño
¡Pasión sin raíz, sólo hoja!...

Es como ordenar las estampas repetidas de una serie de otoños entre paradojas del mañana, metáforas en letras añejas, y calificativos sin peligro, al sentir la presión de las últimas premisas. Sobre todo las que en el ensueño lloran, con la puerta fatal de los alientos. En ese encuentro de siete palabras, a pesar de la noche, y de la situación dónde hay miles de hijos sin padres, en los modernos techos que solo a veces vociferan, agrios, y perforando al aire con las tumbas que flotan en las oficinas, que toman la ley de los cangrejos con el precio más barato, y que lava el odio cuando apenas tiene doce años en la fabricación de plumas de gallina, y una pobre máquina de coser en la cocina cruda, y sobre la ventana vacía en la orilla de las flores del cosmos seco a sus ojos, porque doblan las rodillas las estrellas en las cavernas.

Pero ésto no nació ayer, por el túmulo dónde se recorta el aliento, y se abulta el sudario de nieves y silencios. ¡ No !... Proviene de un brumoso pasado que podría ser en realidad más antiguo que muchos ayeres descoloridos y refugiados en un pizarrón de risas y vinos, de arrogancia y culpa, porqué la roca podría solo estar soñando el aire, con el material ardiente centímetro a centímetro en los periodos poco conocidos, y excavados en el suelo de ocre de lémures y camaleones... ¡Cobrando el sueldo por aplaudir!.

En palabras dulces, otro espacio es el escepticismo de los jardines en la seguridad de un lápiz, y la libertad cosmopolita que mantiene preocupadas a las bicicletas recién cortadas, con la voz temblorosa, de un proyecto que abarca varias generaciones entre las enredaderas que mecen al aire tibio de forma geométrica, y de modo semejante a los bloques en que alguna vez habían estado escondidos...

Así las cosas, la majestuosidad del entorno se encuentra

libre en un rincón del olvido, vagando por regiones raras,
usando los alimentos autóctonos con los refrescos en las
proporciones suficientes para una fuga legal y gloriosa.
Preparada con frescas tumbas de aceite y algodón, en los
establecimientos donde bien se vende la consciencia, y
puede usarse la leche en polvo conservada en formol.

Como esto es tan importante, se le considera indisoluble
en cloro, debido a que habla con señas, y con énfasis
especial en los problemas de como iluminar al sol, y
como continuar ventilando el fondo marino, sacrificando
los altos niveles de certeza en la basura, con el sueldo de
un ratón codificado como asesino de las vacas que golpean
inmisericordes al mercado de los precios bajos, cuando las
esporas son ingeridas por los herbívoros en una noche de
carbohidratos tímidos e ignorantes... ¡Ah, tutiplén soberanía!... Como un regio tesoro muestra
las ubres llenas, la honestidad en un horrísono estampido,
y el mal se obstina en no regresar por el profuso suelo rojo
que jamás tendría ninguna sangre en el enjuiciamiento del
más sabio de los escritorios en cuarentena por el asombro
turbio al pasar por un paisaje de trompas y de faros, y de
continuar considerando a los aeroplanos culpables del
azul de cielo y la conservación de las nubes rosas

Autor: Joel Fortunato Reyes Pérez